

Miércoles 4 de octubre de 2017

Joven estuvo en riña.- Policía

Dice Comisario de Tlajomulco que menor falleció tras participar en pleito

JULIO CÁRDENAS
Y ENRIQUE OSORIO

La Policía de Tlajomulco de Zúñiga aseguró que fue durante una riña como fue atacado un menor que falleció poco después, el pasado fin de semana.

El Comisario Carlos Burguete confirmó que la pelea ocurrió el pasado sábado a las 1:40 horas.

“Definitivamente nuestra Policía Municipal está al

Carlos Burguete Comisario de Tlajomulco

“No es posible cuidar de un estudiante a la 1:40 de la mañana, que participa en una riña, en donde es lesionado y finalmente pierde la vida”.

tanto de la seguridad de Tlajomulco, tenemos una vigilancia más controlada, nuestras cámaras de videovigilancia ya están trabajando”, señaló el jefe policial.

“Pero es imposible prever cuándo se va a suscitar una riña, y cuándo una persona en esa misma riña va a lesionar a otra”.

Esta versión contradice lo informado antes por la Fis-

calía y por autoridades de la UdeG, que señalaron que el joven de 16 años fue acuchillado por el robo de su celular.

“El ahora occiso iba con un amigo, cuando de pronto un masculino se le acercó (...) pidiéndole su celular, y al resistirse, el agresor lo atacó con un cuchillo picándolo en el abdomen en varias ocasiones”, se lee en la carpeta de investigación 100438/2017.

Por otro lado, el director de la Preparatoria Santa Anita, Fernando Álvarez Jiménez, expresó que el sentir de los compañeros del joven y de los familiares, con quienes tuvo oportunidad de hablar, es de impotencia, ante la posibilidad de que no haya justicia.

“La familia (está) preocupada porque fuera un caso más que quedara impune, la exigencia es esa, cero impunidad y mayor seguridad”, dijo el director.

El joven cumpliría sus 17 años el próximo mes y estaba cursando por segunda vez el primer semestre, en el turno vespertino.